

Mamma Mia ! Quel spectacle !

publié le 12/05/2022

Saint-Benoit
la Hune



Ce mardi, nos jeunes chanteur.se.s ont présenté un spectacle d'une qualité extraordinaire ! Le plaisir qu'ils ont eu à se produire devant un public nombreux (salle comble) a été communicatif. Une standing ovation et un bis ont clôturé la soirée de très belle façon.

Un grand bravo et un grand merci pour ce très bon moment.

Et si vous étiez indisponibles mardi dernier ... Le spectacle sera redonné le jeudi 2 juin à la salle de la Hune, 1 Av. du Champ de la Caille, Saint Benoit !